

Buka MFQ di Masjid Jamik Sumanik, Bupati Eka Putra : Ini Upaya Untuk Mensyiarkan Al Quran

Joni Hermanto - TANAHDATAR.JURNALIS.ID

Apr 3, 2023 - 08:16



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAH DATAR - Kegiatan Musabaqoh Fahmil Quran (MFQ) merupakan salah satu upaya untuk mensyiarkan Al Quran, ini patut mendapatkan apresiasi dari pemerintah daerah karena sejalan dengan visi misi kabupaten Tanah Datar yakni Terwujudnya Kabupaten Tanah Datar Madani yang berlandaskan ABS-SBK.

hal tersebut disampaikan Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE, MM saat membuka acara tersebut di Masjid Jamik Nagari Sumanik, Kecamatan Salimpauang, Jumat (31/3) malam.

Bupati Eka Putra juga menyampaikan terima kasih dan apresiasi yang luar biasa

kepada generasi muda, khususnya remaja masjid Jamik Sumanik yang telah mengangkat acara MFQ tingkat Kabupaten.

"Atas nama Pemerintah Kabupaten Tanah Datar dan selaku pribadi Saya menyampaikan terima kasih apresiasi yang luar biasa kepada generasi muda dan remaja masjid Jamik Sumanik yang telah mempertontonkan kepada Saya suatu ide untuk mensyiarkan Al Quran, yang semuanya itu untuk ibadah bagi kita semua," ungkapnya.

Ditambahkannya lagi, untuk melaksanakan kegiatan seperti ini tentu tidak mudah karena membutuhkan persiapan yang matang hingga terlaksananya kegiatan malam hari ini. "Untuk semua itu tentu membutuhkan dukungan dari semua pihak, terutama dukungan dari para orang tua karena ini merupakan salah satu kunci dalam menciptakan generasi yang qurani," ujar Bupati.

Selain itu, Bupati juga sampaikan bahwa kegiatan yang dilaksanakan oleh para generasi muda ini sangat mulia, dan merupakan salah satu upaya didalam menjauhkan anak-anak muda dari kegiatan negatif seperti penyalahgunaan narkoba, pergaulan bebas dan kenakalan remaja lainnya.

Dikesempatan tersebut Bupati juga mengharapkan dukungan dan doa untuk kesuksesan kafilah Tanah Datar yang akan mengikuti MTQ Nasional tingkat Provinsi Sumatera Barat ke-40 di kabupaten Solok Selatan nantinya dengan harapan kembali mempersembahkan juara umum.

Diakhir arahan, Bupati Eka Putra juga berpesan kepada seluruh peserta untuk mengikuti kegiatan ini dengan tertib. "Jangan mengejar juara, akan tetapi niatkan ini untuk mendekatkan diri dengan Al Quran. Mari kita memakmurkan dan meramaikan masjid untuk mensyiarkan Al Quran," pungkasnya.

Hal senada juga disampaikan Wali Nagari Sumanik Irama Yandi. Dia berharap kegiatan yang dilaksanakan oleh remaja masjid ini hendaknya mampu membawa para generasi muda untuk lebih mencintai Al Quran dan mampu membentengi generasi muda dari berbagai kegiatan negatif

Irama Yandi juga menyampaikan bahwa kegiatan ini secara rutin dilaksanakan oleh remaja masjid Jamik setiap bulan Ramadhan, dengan menghadirkan peserta dari remaja masjid se Kabupaten Tanah Datar.

Turut hadir pada kesempatan tersebut Camat Salimpaung Herru Rachman, Wali Nagari Salimpaung, Kepala UPT Puskesmas Salimpaung dan tokoh masyarakat. (Prokopim/heri/nanda)